

En el marco del programa de actividades organizado por la Concejalía de Mayores.

## **Los mayores visitan el Centro Europeo de Astronomía Espacial del municipio**

**Vva. de la Cañada, 30 de oct.18.-** Alrededor de medio centenar de mayores han conocido hoy el Centro Europeo de Astronomía Espacial (ESAC) de la Agencia Espacial Europea (ESA), ubicado en Villanueva de la Cañada. El portavoz de la Agencia Espacial Europea en España, Javier Ventura-Traveset, les ha recibido e informado sobre las misiones espaciales y el funcionamiento de satélites que dependen de la Agencia.

“Nuestro agradecimiento a los responsables del ESAC y trabajadores de este centro por habernos dado a conocer el mundo del espacio de una manera tan didáctica y amena”, destacó la concejala de Mayores, Cristina Hernández.

Esta visita forma parte del programa de actividades que organiza el Ayuntamiento villanovense para las personas mayores del municipio a lo largo del año.